

# KABAR TERBARU

## Kunjungi Masjid Al Ikhsan, Kapolresta Mataram Sumbang 30 sak Semen

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 12:22



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH., didampingi Ketua Cabang Bhayangkari melaksanakan programnya yaitu Peduli Tempat Ibadah dengan mengunjungi Masjid Al Ikhsan, di Dusun Onor, Desa Lingsar, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, Jum'at (04/08/2023).

Dalam Pelaksanaan kunjungan tersebut Kapolresta Mataram menyalurkan bantuan berupa Material Semen sebanyak 30 Sak untuk membantu pembangunan Masjid, yang diterima langsung oleh pengurus masjid beserta para tokoh Dusun setempat.

Disamping para tokoh dan masyarakat setempat, Kegiatan Peduli Ibadah Polresta Mataram tersebut dihadiri oleh para PJU Polresta Mataram, Camat Lingsar, Kepala Desa Lingsar Danposramil Lingsar, Kepala Dusun Onor, Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat.

Usai kegiatan kepada awak media, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa kegiatan Peduli tempat ibadah bukan lah program yang baru di jalankan Polresta Mataram, bukan pula sebuah kegiatan untuk mencapai tujuan tertentu, akan tetapi pola Polresta Mataram agar dapat dekat dan menyatu dengan masyarakat sehingga silaturahmi dapat terjalin dengan baik.

Silaturahmi yang erat menurut Pria yang kerap disapa Mustofa ini dapat mempermudah komunikasi sehingga dalam tugas-tugas kepolisian menjaga Harkamtibmas dapat dilakukan bersama masyarakat.

"Situasi Kondusif tidak bisa hanya dilakukan oleh kepolisian tetapi harus dengan semua pihak terutama masyarakat," jelas Kapolsek

Disamping itu Lanjutnya sebagai bentuk pengabdian dan kepedulian Polresta Mataram terhadap tempat-tempat Ibadah, maka dengan upaya apa adanya Polresta Mataram terus berusaha membantu dalam proses pembangunan tempat ibadah.

"Kami tidak hanya menyumbangkan sesuatu ini untuk Masjid saja tetapi semua tempat ibadah agama lainpun diberikan bagi yang memang sangat membutuhkan dalam rangka menyempurnakan tempat ibadah agar bisa dimanfaatkan oleh warganya," tegasnya.

Kami berharap semoga dengan pola yang dilakukan Polresta Mataram Hubungan baik dan silaturahmi serta komunikasi yang terbangun antar masyarakat dan Polresta Mataram dapat memberikan kontribusi keamanan di NTB. (Adb)